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◆ 次回卓話予告 ◆
９９９回  ８/２８（水） １８：３０ 「ガバナー補佐訪問」 加藤ガバナー補佐
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司  会 遁 所 好 男   会  員

点  鐘 会  長   笠間正二郎

合  唱
 国歌 「 君 が 代 」
 ロータリーソング 「 奉 仕 の 理 想 」
 ソングリーダー 鈴 木 光 雄  会  員

お客様

 平 林 芽 依 様（青少年交換学生）

会長の時間 会  長   笠間正二郎

こんにちは。毎日暑い日が続きますがいかがお過ごし
でしょうか？この暑さ、あと 10 日ほど続くそうなので、
水分補給は欠かさずにやってください。
先日綾瀬ロータリークラブに表敬訪問に伺い、これで、

綾瀬市長、第４航空群司令、米軍司令官と一通り挨拶は
終わりました。皆さん歓迎してくれて、助かりました。
今日は、帝王切開について、一つお話ししたいと思い

ます。うちの奥様、２か月くらい前から、逆子が治らず
に苦労しています。いろいろな運動や、針なども行って
いるのですが、結局治りませんでした。予定日は、９月
４日なのですが、病院の説明では、逆
子の場合、帝王切開になるとのことで
した。予定日から、３週間くらい前か
ら数えて、早いうちに手術になるそう
です。ということで、来週には手術す
ることになりました。ただ、最後の
検診が来週早々にあり、そこで逆子が
戻っていたら、手術は回避されるそうです。病院の説明
では、手術中からいろいろ合併症を起こすことがあると
言われましたが、ほとんどないとも言われたので安心し
ています。

幹事報告 幹  事  露 木 泰 江

◆ 理事会報告
・ガバナー補佐訪問（８月28日）、ガバナー訪問（9月
11日）について話し合いました。
両日の出席をお願いします。
・1000 回記念例会について
９月４日の夜例会になります。場所は大和の福水です。
例会前にガバナー訪問に備えてクラブフォーラムを行い
ますので17 時 30 分の集合でお願いします。
・台湾・桃園ロータリークラブ歓迎について
10月２日の訪問が決定いたしました。２日の例会を夜
例会に変更します。場所はオオクラにて行います。詳し
い事は話し合い中です。費用は一般会計の友好クラブ
の予算より支出いたします。
・新地区補助金夢計画について
澁谷さんの計画表を元に行いたいと思います。

◆ 第 37 回青年部花火大会の協賛のお礼が来ておりま
す。

◆ 米山奨学生カウンセラーアンケートのお願いが来てお
ります。

◆ 青少年交換学生受け入れの支援金のお願いが来ており
ます。

◆ 例会変更のお知らせ
・寒川ロータリークラブ
８月12日（月） → 休会

・茅ヶ崎ロータリークラブ
８月15日（木） → 休会
９月19日（木） → ９月20日（金）に変更

・綾瀬ロータリークラブ
８月13日（火） → 休会
８月27日（火） → 納涼移動例会
 海老名ウィングス
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早かったですか。卓話を楽しみにしています。ナイト
ウォークラリーにお手伝いで参加していただいた会員の
皆様、お疲れ様でした。
豊 島 良 次 さん 平林さんお帰りなさい。アメリカ
の話楽しみにしてました。我が家には８月生まれが３人
居るので昨日誕生会をしました。
細 谷 浩 之 さん 芽依さん、お帰りなさい。本日の卓
話たのしみにしています。
廣 安 　 修 さん 平林芽依さん、お帰りなさい。勉強
の成果を聞かせて下さいね。
比留川政彦 さん 暑い日が続きそうです。皆様体調管
理に御留意下さい。お客様ようこそいらっしゃいました。
楽しんでいって下さい。スマイル !
笠 間 博 幸 さん 平林芽依さん、お帰りなさい。本
日の卓話楽しみにしています。
鈴 木 光 雄 さん 暑い暑い、本日は立秋だそうです。
平林さんようこそ。
塚 原 吉 雄 さん 暑いです。久し振りの例会にスマ
イルです。平林さんようこそ。素晴らしい体験をしまし
たか？これからも頑張って下さい。

今回スマイル ￥ 14,000
累　計 ￥ 62,000

■卓話（内容別掲載） 

   「青少年交換留学生 帰国後卓話」 
   平 林 芽 依 様
 

・茅ヶ崎湘南ロータリークラブ
８月14日（水） → 休会
９月18日（水） → ９月20日（金）に変更

・海老名欅ロータリークラブ
８月15日（木） → 休会
８月22日（木） → 綾瀬春日ロータリー合同例会
 オオクラフロンティアホテル

■出席委員会 澁 谷 敏 夫   会  員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
7/17 995 23 23 18 78.26% 0 78.26% 0 78.26%
7/24 996 23 23 18 78.26% 1 82.60%
8/7 997 23 23 17 73.91%
M.U. 上 條 隆 司（地区）
事前M.U. 安 藤 昌 信（綾瀬ＲＣ）

■国際・財団委員会 廣 安 　 修   会  員
2014－15 年度の新地区補助金（夢計画）

申請計画検討についてのお願い
財団資金はロータリアンが出し合った私たちの資金
です。
国際社会の為に、また、身近な地域社会の為の奉仕
活動として、何が出来るかを考えましょう。
何か身近に「検討すべき懸案事項・あるいは課題」
がありましたら、会長・幹事、あるいは私にご報告下
さい。理事会で検討させて頂きます。

■スマイル委員会 塚 原 吉 雄   会  員

【会　員】

笠間 正二郎 さん 平林さん、おかえりなさい。本日
は卓話、よろしくお願い致します。

露 木 泰 江 さん 平林さん、お帰りなさい。本日の
卓話楽しみにしております。

上 條 隆 司 さん 今日も暑い。平林さんお帰りなさ
い。

片 岡 　 明 さん 強い日射しですね。この猛暑一週
間続くそうですよ。平林芽依さん、ようこそいらっしゃ
いました。芽依さんの名前、きもにめいじて忘れません。
澁 谷 敏 夫 さん 久し振りに暖かくなりましたね。
夏真盛り秋驀地。今日立秋ですね。平林芽依さん卓話楽
しみです。

笠 間 　 昇 さん 本日は、平林さんのお話を楽しみ
に来ました。よろしくお願いします。
二 見 義 光 さん 平林さん、お帰りなさい。１年は


